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平成２５年度第５回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２５年８月７日（水）１３：３０～１５：２０ 

出席者  ４４名／定数５２名 

（ファームビジネス学科） 
本藏教授、小黒教授、齋藤(満)教授、大竹教授、小林教授、井上教授、岩井准教授、中村(聡)准教授、

須田准教授、川島准教授、菊地准教授、紺屋講師、斉藤（秀）助教 

（フードビジネス学科） 
大久教授、津志田教授、石田教授、川村教授、西川教授、鶴岡教授、下山田教授、堀田准教授、老川准

教授、白川准教授、森田准教授、畑中准教授、菰田准教授、金内准教授、石川准教授、河西准教授、谷

口助教、木下助教 

（環境システム学科） 
加藤教授、佐藤教授、上島教授、森山教授、富樫教授、岩堀教授、北辻教授、原田(茂)准教授、笠原准

教授、神宮字准教授、千葉准教授、伊吹講師、柳澤助教 

 

〔欠席〕ファーム；中村(正)教授、木村教授、森本教授、フード；三石教授、都准教授、君塚助教、 

環境；原田(鉱)准教授、高橋助教、 

（事務局）蜂谷副参事、後藤課長補佐、首藤課長補佐、庄司主事 

 議  事  内  容 

 
 

審議事項 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
報告事項 

 
 
 

 

議事録署名人に学部長，（フード）白川准教授を指名した。 
 
（１）第４回食産業学部教授会議事録の確認について 

第４回食産業学部教授会議事録については、メールで事前に送信済みであり、原案のと

おり承認された。 
 

（２）将来構想について 
  ７月３１日に学長、副学長より説明があった本学将来構想案について、学科長より各学

科における検討状況が報告された。学部長から、学部としての意見をまとめる必要がある

ことから、学部研究科連絡会議の構成員が中心となって、学科意見の調整等を検討したい

旨の提案があり、承認された。 
 
（３）平成２６年度入学特別選抜試験[推薦][帰国子女・社会人・外国人留学生]募集要項について

川村入試委員より別添資料１，２に基づき、平成２６年度入学特別選抜試験［推薦］［帰

国子女・社会人・外国人留学生］の募集要項について説明がなされ、原案のとおり承認さ

れた。 
 
（１）編入学試験実施結果について 

 川村入試委員より資料１に基づき、６月２９日（土）に実施された編入学試験の実施結

果が報告された。１９名の出願者数に対して、ファームビジネス学科２名、フードビジネ

ス学科３名、環境システム学科２名の計７名が合格したと報告がなされた。 
 
（２）全学委員会報告 
 ●理事会 
  報告なし 
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 ●教育研究審議会 

報告なし 
 
 ●学部長会議 

学部長より、HP リニューアルに伴い、教員や各研究に関する情報について、より外部

にＰＲできる内容に更新する予定であり、今後改めて各教員に案内がある旨が報告され

た。また、備品台帳の再整備のため、全学を上げて備品の調査を実施する予定であること

が報告され、各研究室等の備品については、調査期間中に廃棄しないよう依頼がなされた。

８月９日に実施される FD 研修会、及びその後に実施される受託事業・補助事業の説明会

について、出席するよう依頼がなされた。 
 

●キャリア開発センター運営委員会 
報告なし 

 
●研究委員会 
岩堀委員より資料６に基づき、国際学会等発表旅費申請（食産２件）の審査について、

承認されたこと、及び、宮城大学教員研究費については、指定研究で１９件、震災復興特

別研究で１７件、海外研究申請計画で３件が採択されたことが報告された。また、受託研

究７件、共同研究３件、奨学寄付金３件の受入を決定したことについて、報告がなされた。

 
 ●共通教育運営委員会語学部会 

佐藤委員より資料７にもとづき、１、２年生を対象に実施した TOEIC テストの実施状

況について報告がなされた。 
 

●総合情報センター運営委員会 
岩井委員より、丸善において、店頭選書を実施することが報告され、選書について協力

依頼がなされた。また、老川次期ネットワーク検討委員よりシステムの更新について、Ｐ

Ｃ等の入替作業の日程について説明がなされ、必要に応じてメールデータのバックアップ

をするよう依頼がなされた。また、事務部より、１０日から１８日までネットワークが停

止することが報告された。 
 

●国際交流・留学生センター 
  菰田委員より、ジェトロの国際即戦力育成インターンシップに食産業学部３年生１名が

採用されたことが報告され、９月１８日より約３ヶ月間にわたり、ハノイにある水産関係

の企業でインターンシップに参加予定であることが説明された。また、富樫委員より、リ

アルアジアについて、食産業学部からは９名の参加があり、９月９日から９月２３日まで

の予定で実施される予定であることが報告された。 
 

●地域連携センター運営委員会 
堀田委員より資料１０に基づき、補助事業・受託事業の進捗状況について、まだ報告し

ていないプロジェクト等について、至急連絡いただきたいと依頼がなされた。   
 
（３）学部委員会報告 
 ●教務委員会 

富樫教務委員より資料１１に基づき、食の６次産業化プロデューサーの資格認定につい

て、資格認定にかかる科目の一部変更とその内容について報告がなされた。また、新カリ

キュラム（平成２５年度以降入学生用カリキュラム）での申請を準備していることが報告

された。 
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その他 
 

 
●キャリア開発部会報告 
キャリア開発部会長より、キャリア関連のホームページについて、学生がより利用しや

すくなるよう内容を調整していることが報告された。また、資料１２に基づき、学部４年

生の就職内定状況について、昨年度より良好であることが報告され、より正確な情報を収

集したいため、改めて各研究室に所属する学生の就職活動状況を確認していただきたいと

協力依頼がなされた。 
 

●産業実習部会 
報告なし 

 
●農場運営委員会 
農場長より資料１４に基づき、将来構想の検討に伴い農場の活性化案について検討して

いることが報告されたほか、農場改修工事に伴い、講義室が使用できないこと、駐車スペ

ースが限られるため、農場に行く際は注意していただきたいことが報告された。 
 

●実験安全・管理委員会 
実験安全・管理委員長より資料１５に基づき報告がなされた。薬品の受払簿を確認する

予定であり、９月までに整理するよう依頼がなされたほか、危険物の保管についての説明

会を９月の教授会後に予定しており、参加していただきたい旨が説明された。関連し、高

圧ガスボンベについても、新規に購入した場合は実験安全・管理委員会に報告するよう説

明がなされた。また、共用実験室にある備品について、本来の設置場所に速やかに戻すよ

う依頼がなされたほか、節電について、エアコンの設定温度を守ること、不要な機器の電

源を落とすことなど協力が依頼された。 
 

●予算施設委員会 
学部長より、資料１６に基づき、備品の修繕をする際の手続きを変更することについて

説明され、下山田委員より、その内容について報告がなされた。教育費で購入した備品の

修繕については、１０万円を超える場合に委員会に提出していただき、審議としてきたが、

今後は金額にかかわらず委員会に提出していただきたいと依頼がなされた。 
 
 ●広報委員会 
  広報委員長より、７月２８日（日）に実施されたオープンキャンパスの結果について、

例年に比べ来場者の滞留時間が長かったことなどが報告された。また、オープンキャンパ

スへ反省点などのご意見を頂きたいと、協力依頼がなされた。 
 
（１）坪沼農場改修工事について 
  事務部より別添資料３に基づき、坪沼農場管理講義棟の改修計画と改修工事のスケジ

ュールについて説明がなされた。 
 
 
 
 
 

議事録署名人       齋藤 満保   印  
 

    白川 愛子   印  

 


